

Alès et Balma se quittent bons amis

Football - Amateurs



Les Balmanais ont du répondant./ Photo DDM, archives Michel Viala

Pour la reprise du championnat, hier soir au stade Pierre-Pibarot, l'OAC et Balma se sont neutralisés.

Après deux frappes non cadrées de chaque côté, les Cévenols parvenaient à trouver la faille à deux reprises. Amouzou côté gauche, centrait pour Chabassut, qui d'un tacle glissé, ouvrait le score (1-0, 15e). Trois minutes plus tard, Coundouris, d'un splendide coup franc, nettoyait la lucarne (2-0, 18e).

Pas le temps de savourer pour les locaux. Laborde profitait d'un moment de flottement de la défense «bleue» pour réduire l'écart d'une belle frappe sous la barre (2-1, 21e). Sur le coup d'envoi, Balma récupérait rapidement le cuir. Diakite centrait pour Kengne Fokam qui trompait le nouveau portier alésien, Garcia (2-2, 22e).

Les débats s'équilibraient et les frappes de Ritas, Lasch et Ferreira ne trouvaient pas le cadre (28e, 32e, 38e).

À la reprise, Alès repartait avec la même envie. Mouzaoui d'un raid plein l'axe, trouvait le poteau droit de Duboscq (50e). Poulolo, d'un beau retour défensif, empêchait Fataki de marquer (60 + e).

Sur une erreur d'alignement de la défense locale, Kengne Fokam se présentait seul face à Garcia. D'une claquette, le portier local détournait en corner (63e).

Sur un nouveau coup franc tiré par Coundouris, Poulolo, trop juste, ne cadrait pas sa tête (72e). Sur l'action suivante, le défenseur central échouait à nouveau (76e).

Boguet, en fin de rencontre, essayait, d'une frappe vicieuse, d'inquiéter Garcia. Sans réussite (83e)